

12.11.2021

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

wir müssen vor dem Wochenende noch einmal um Ihre Aufmerksamkeit bitten.

1. Für alle Schulen – Bitte keine direkten Anrufe bei Frau Dr.ⁱⁿ Barbara Schmid:

In dem mit dem gestrigen Corona-Update versandten Dokument des Coronazentrums sind die Kontaktdaten von Frau Dr.ⁱⁿ Barbara Schmid angegeben. Dieses Dokument war nicht dazu gedacht, dass Frau Dr.ⁱⁿ Schmid direkt durch Schulleitungen kontaktiert wird, was aber leider vielfach der Fall war. **Wir ersuchen daher dringend darum, Frau Dr.ⁱⁿ Schmid nicht direkt anzurufen.**

2. Für alle Schulen – Vorgehen des Coronazentrums bei Absonderungen:

Nach Rücksprache mit dem Coronazentrum halten wir noch einmal fest, dass derzeit **nur mehr positiv getestete Personen abgesondert** werden und **keine Kontaktaufnahme mehr** mit der Schule erfolgt.

Nur im Ausnahmefall – nämlich, **wenn 3 oder mehr positive Fälle innerhalb von 5 Tagen** in einer Klasse auftreten – kommt es für die **Dauer von 5 Tagen** zur **Absonderung aller nicht Geimpften bzw. nicht Genesenen** der Klasse.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Paul Gappmaier

Bildungsdirektor